

**RÉPONSE D'HYDRO-QUÉBEC DISTRIBUTION
À L'ENGAGEMENT NUMÉRO 5**

Engagement n° 5 :

Faire le suivi des discussions entamées avec la communauté autochtone d'Opitciwan concernant un projet de centrale à la biomasse forestière et préciser l'intérêt du Distributeur de s'impliquer dans un tel projet si ça pouvait s'avérer rentable.

(Demandé par la Régie)

Réponse à l'engagement n° 5 :

Promoteur du projet, la communauté autochtone d'Opitciwan a, au cours des dernières années, analysé et présenté au Distributeur différents scénarios concernant son projet de biomasse. Le projet consiste à construire, à proximité de la scierie existante, une centrale fonctionnant à la biomasse forestière.

Les détails du projet ne peuvent être fournis en raison d'une entente de confidentialité entre le promoteur et le Distributeur.

Les discussions se poursuivent entre des représentants de la communauté d'Opitciwan et le Distributeur. Dans la mesure où le projet présente une rentabilité pour le Distributeur et sa clientèle, celui-ci demeure intéressé par ce projet en raison, notamment, de la proximité de la ressource (biomasse forestière) et parce qu'il pourrait permettre de combler une portion des besoins en puissance d'Opitciwan.